

# Será **Noticia**

## Nuevo peak de enfermedades respiratorias



Debido a la ola de frío que está presente en gran parte de la Región, desde el Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ) indicaron que se espera un nuevo peak de consultas por enfermedades respiratorias esta semana. Las temperaturas bajo cero y los episodios críticos por la mala calidad del aire que se han registrado en la intercomuna, están propiciando un aumento. La doctora Andrea Torres, asesora de la Subdirección de Gestión Asistencial del SSÑ, indicó que esperan que "con el autocuidado y el buen uso de la red, no nos veamos sobrepasados". Recordó además que cuando hay sintomatologías leves, hay establecimientos como los SAPU o los SAR, subrayando la importancia de hacer un buen uso de la red asistencial al momento de este tipo de patologías, puesto que los recintos de mediana complejidad pueden tratarlos y no necesariamente acudir inmediatamente a los hospitales, donde están los casos más graves.